
第５号様式 

 

会議の開催結果について 
 

 

１ 会 議 名  令和６年度第３回上尾市地域公共交通活性化協議会 

 

 

２ 会 議 日 時  令和６年１１月２０日（水）午後３時００分から 

 

 

３ 開 催 場 所  上尾市役所７階 大会議室 

 

 

４ 会 議 の 議 題  議事 

           （１）「ぐるっとくん」の運行見直しについて 

           報告事項 

           （１）令和６年度「タクシー車両の有効活用方法の研究」結果に 

              ついて 

 

 

５ 公開・非公開  公開 

の別 

 

 

６ 非公開の理由 

 

 

７ 傍 聴 者 数   ０人 

 

 

８ 問い合わせ先  市民生活部交通防犯課 

（担当課）    電話：０４８－７７５－５１３８（直通） 



会  議  録 

会 議 の 名 称          
 

令和６年度第３回上尾市地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時          
 

令和６年１１月２０日（水）午後３時００分 

開 催 場 所          
 

 上尾市役所７階 大会議室 

議長(委員長・会長)氏名 
 

 畑 健二 

出席者 (委員 )氏名          

 

山科 和仁（代理：中山 貴浩）、田沼 健一、野口 佳一、 

鈴木 貴大（代理：細谷 雅彦）、山口 正史、 

関根 肇（代理：金川 新吾）、藤田 貢、本住 武司、 

木村 和正（代理：佐藤 裕之）、川﨑 弘貴、 

石山 雅之（代理：川田 敬之）、宮本 利章、鮫嶋 紀子、 

久保田 尚、向井 一哲（代理：木戸 由香利）、野崎 孝幸、 

長島 徹 

欠席者 (委員 )氏名          

 

近藤 隆俊、高木 純子、村上 晶彦、 

池田 将寛、須田 均 

事務局 (庶務担当 )          
 

藤波交通防犯課長、神部主幹、渡邉副主幹、中元主任 

会

議

事

項

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

 

議事 

（１）「ぐるっとくん」の運行見直しについて 

 

報告事項 

（１）令和 6年度「タクシー車両の有効活用方法の研究」結

果について 

 

議事（１）は承認 

議 事 の 経 過          別紙のとおり 傍聴者数   ０名 

会 議 資 料           別紙のとおり 



議事の経過       

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

畑会長 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

《開会》 

本日は、東日本旅客鉄道株式会社高崎支社の近藤委員、国土交通省関東

運輸局埼玉運輸支局の高木委員、埼玉県企画財政部交通政策課の村上委

員、上尾市行政経営部長の池田、上尾市都市整備部長の須田につきまして

は、所用により欠席との連絡をいただいております。 

また、本日、東武バスウエスト株式会社の山科委員に代わり中山代理、

協同バス株式会社の鈴木委員に代わり細谷代理、一般社団法人埼玉県バス

協会の関根委員に代わり金川代理、埼玉県北本県土事務所の木村委員に代

わり佐藤委員、上尾警察署の石山委員に代わり川田代理、桶川市企画財政

部企画調整課の向井委員に代わり木戸代理にご出席いただいております。 

 

《会議成立を報告》 

委員総数 24 名のうち現時点で 19 名の出席をいただいております。こ

れは、上尾市地域公共交通活性化協議会要綱第 6 条第 2 項に規定してい

る委員の過半数に達しているため、本日の会議が成立することを報告いた

します。 

議事の進行は、上尾市地域公共交通活性化協議会要綱第 6 条第 1 項の

規定に基づき畑会長に議長をお願いします。 

 

《非公開条項の確認》 

本協議会は協議会要綱第 6 条第 6 項の規定に基づきまして、原則公開

としています。本日の案件で非公開条項に該当するものがあるかどうか、

報告をお願いします。 

 

《非公開条項はない旨回答》 

非公開条項に該当する議案はありません。 

 

《会議公開に対する異議の確認》 

本日の会議を公開することに異議はありますか。 

 

《異議なし》 

 

《会議の公開決定》 

異議なしと認め、本日の会議を公開といたします。 

 

《傍聴希望者の確認》 



畑会長 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

本住委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

畑会長 

 

 

 

畑会長 

 

 

 

 

本日、傍聴を希望される方はいらっしゃいますか。 

 

《傍聴希望者はなしと回答》 

 

《議事録署名人を鮫嶋委員に依頼》 

議事録の内容の正当性を証するため、議事録に署名をお願いしたいと考

えています。議事録署名人については、出席委員の中から 1 名、議長よ

り指名させていただきます。議事録署名人は鮫嶋委員にお願いいたしま

す。 

 

《鮫嶋委員に承認をいただく》 

 

 

 

議事 

（１）「ぐるっとくん」の運行見直しについて 

 

《議事 1に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

原市瓦葺線について、運行路線名が「上尾駅西口行き」から「上尾駅東

口行き」に変更となるとのことでしたが、終点が変更となるため、路線の

経路も変更となるのでしょうか。 

 

現在、原市瓦葺線は上尾駅西口を発着していますが、令和 7 年度から

は新たに改修される東口に乗降場所を移設します。発着場所は変更とな

り、経路も変更となります。 

 

その他、質問・ご意見はありますでしょうか。 

 

《質問、意見なし》 

 

ほかに質問等がございませんので、議事に移ります。議事 1 について

は承認でよろしいでしょうか。 

 

《原案通り承認》 

 



 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

久保田委員 

 

 

 

 

 

報告事項 

（２）令和６年度「タクシー車両の有効活用方法の研究」結果について 

 

《報告事項１に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

《質問、意見なし》 

 

質問がないため、質疑を終了します。 

 

 

 

その他 

 

報告事項１と関連し、11月 14日にデマンド交通の先進事例として、千

葉県君津市を視察し、電話受付やオペレーション、車両の様子などの視察

を行いました。視察結果については、今後報告いたします。 

また、第 2 回目の協議会でご質問がありました、桶川駅での桶川市の

コミュニティバス『べにばな GO』との乗り継ぎ協議についてですが、先

日、桶川市の『べにばな GO』のご担当者様と打ち合わせを行いました。 

これまで同様、桶川駅では、『ぐるっとくん』から『べにばな GO』に、

または『べにばな GO』から『ぐるっとくん』に乗り継ぐ際は、降車時に

乗継券を発券し、乗継ぎが行えるよう、協議を進めておりますので、結果

については、改めてお伝えさせていただきます。 

 

 

閉会 

 

閉会にあたり久保田委員より総評をお願いします。 

 

 

増便改定を行った「ぐるっとくん」がいよいよ運行を開始します。本協

議会では毎回申し上げていますが、近年、バスを増便する事例はなく、非

常に期待しています。運行本数を増加した事例として、「ぐるっとくん」

は全国のコミュニティバスに影響を与えるかもしれません。 



久保田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

事務局 

 

 

また、本日、AI デマンドシステムなど、新しい技術を活用した今年度

の研究結果について説明もありましたが、説明があった、さいたま市や川

越市は、市街化調整区域が多く、デマンド交通は、利用者が少なく定時定

路線運行が難しい地域などで導入されております。一方、公共交通が充実

している上尾市では、研究を進めるなかで、デマンド交通がどの地域で必

要か、また路線バスとの関係性をどのように位置づけるか、十分に検討す

る必要があると思います。本日は、そのような点を踏まえた研究内容のご

報告をいただいたものと認識しております。 

 

 

以上で本日の議事を終了します。 

 

《閉会》 

以上を持ちまして、令和 6 年度第 3 回上尾市地域公共交通活性化協議

会を閉会いたします。 

 

以上 

 


